
第 964 回の記録　　　平成 19 年 2 月 14 日
★ 会長の時間　　　　　　　佐藤　高元 君
　皆さん今晩は。
　まず、２月７日に行われました、会長・幹事
会について報告します。
①　ＩＭ実行委員会報告
　宮崎南ロータリークラブより、 ＩＭ実行委員
会の報告がありました。各クラブから提出され
た「問題点及び課題」が項目ごとに整理できま
した。約１００項目を分野別に分けて分かりや
すく整理されています。作業にご苦労されたこ
とと思います
ＩＭ・・２月１８日（日）ワールドコンベンシ
　　　　ョンセンター
②　源流セミナー in 宮崎の案内
　詳しいことはガバナー月信２月号２４項に案
内してあります。
　期日　３月３１日 (土 )14：00 ～ 16：30
　場所　サミットホール
　内容　職業奉仕の概念と実践について
　　　　　　　　　田中　毅　先生
　　　　　世界社会奉仕について
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第 965 回 平成 19 年 2 月 21 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．ロータリーソング

　　「我 ら の 生 業」

３．会　長　の　時　間

４．幹　 事　 報 　告

５． 会　 員　 卓　 話

６．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 2006.7 ～ 2007.6
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２月２８日プログラム予定・・・自由討論
３月７日プログラム予定　・・・会員卓話「吉田康一郎君」

 

　　　　　　石井　良昌　先生
　　　セミナー料金・・・２０００円
　セミナー終了後懇親会（８０００円） ・二次
会(３０００円)も計画してあります。ロータリ
ーへの理解を深めるよい機会です。ぜひ参加し
てみてください。参加申込書があります。
③　次回の会長・幹事会の予定
　期日　　　４月１６日
　担当　　　高鍋ロータリークラブ
④　ＣＬＰについての報告依頼（大迫ガバナー
　補佐）
　各クラブ２月２０日現在の状況をありのまま
に報告してください。  「クラブのＣＬＰ検討実
績報告」様式にそって報告すること。

　今日の例会は、年間プログラムを変更して新
会員の歓迎を兼ねた夜間例会になりました。お
互いに新会員の頃は、何となく不安だったこと
を思い出します。ロータリーは親睦と友情を最
も大切にします。
　今日は大いにロータリアンとしての絆を深め
ていただき、少しでも不安を解消できますよう
にアドバイスをお願い致します。

【世界理解月間】

2006-2007 年度ＲＩテーマ



１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 961 回　平成 19 年 1 月 24 日
会 員 数　　　30 名　　　　　　欠 席 者 数　　  9 名
出席者数　　　21 名　　　　　　メークアップ　　　2 名
出 席 率　　　70.0 ％　　　　　修正出席率　 　76.0 ％

 

に下げた事です。他の原因は、会員増強が、クラ
ブの優先事項になっていない事です。 
　多くのクラブが、会員増強という必要な事項に
単に、注意を注がなくなっております。新会員を
探す事は容易ではありません。新しいクラブは、
クラブ創立に当り、エネルギーや、やる気と創立
という明確な目標が有ります。会員増強は時期的
なキャンペーンに終らせず、クラブは、会員増強
に関する常設の活動的な委員会を設けるべきです”
とオファー委員長が述べました。　クラブ　リー
ダーシッププランの実施が全てのクラブにとり最
良の方法です、とオファー委員長が述べ、理事会
直属の会員委員会の設立により、  “会員事項をク
ラブの会議の議題のトップに置くことです”と述
べました。多くの地区で、会員数の少ないクラブ
が増えております。
　会員数によるクラブの大きさは
  会員数（名）     パーセント
　　10 名以下　 　    　 5
　　11 ‐20 名  　    　22
　　21 ‐45 名　　　　　48
　　46 ‐75 名　　　　　19
    76 ‐100 名　　　　　4
    101‐150 名　　　　　2
  註：2006 年の統計は、RIBI を除く全世界の総
　　　数 29,164 クラブに基いております。
　　 （RI 会員増強部の資料による）

★　夜間例会
　2006 ～ 2007 年度新入会員の歓迎会を兼ねての
夜間例会の一コマです。押川会員・角井会員は都
合により欠席でしたが、日高会員（左から二人目）
倉元会員（三人目）に入会後の感想、抱負等を話
していただきました。親睦委員長の宮原建樹会員
・副委員長の永野陽子会員に挟まれて♪～♪～♪

～ ＭＥＭＯ ～

言動はこれに照らしてから

★　幹事報告　　　　　　　　　太田　忍 君
例会変更のお知らせ
◎　宮崎西ロータリークラブ
　　来る平成１９年２月２３日 (金 )の当クラブ
　の例会は、  「夜間懇親会」の為、下記の通り変
　更させて頂きますので、ご通知申し上げます。
　　日時　平成１９年２月２３日 (金 )　18：00
　　場所　ホテルＪＡＬシティ宮崎
◎　宮崎南ロータリークラブ
　　日時　平成１９年２月２６日 (月 )　19：00
※　ロータリー国際囲碁大会の開催のお知らせ
　　今回は韓国で4月13日から「第8回ロータリー
　国際囲碁大会」を開催いたします。囲碁の好き
　な会員の方々の参加の案内が来ています。

RI ニュース 141 号 抄訳　　
会員増強の源は新クラブ　 （2007 年 1 月 26 日）
　2006年の国際ロータリー会員データの調査・研
究によると、現存クラブの会員減少が続く一方、
新しいクラブが成長の基になっています。
　現在の平均的クラブの会員数は、2002年度統計
平均の 45 名から、40 名に減っております。
　RI の会員増強部が行った 2006 年の調査では、
殆どの普通のクラブは、新クラブ創立の必要最小
会員数の20名で、クラブの約22パーセントは、会
員数が20名以下で、４パーセントが会員数11名以
下でした。
　現存のクラブが小さくなる一方、新クラブが増
えております。･･･ 1995 年から 2005年の間に20パ
ーセント増･･･ 其の結果、多くの地区でクラブ数
が増加しましたが、会員数が少ないという結果に
なりました。
　新クラブが、ロータリーの奉仕活動を拡大しま
したが、この傾向は、現存クラブの会員保持とい
うチャレンジの必要性を示しております。
　国際ロータリー会員増強委員会のクリス　オフ
ァー（Chris　Offer）委員長は、会員数の変化の
原因を、次のように述べております。一つは、規
定審議会の処置により、クラブの地域制限が緩和
された事と、新クラブ創立の最小限会員数を20名

懇親会を前に幹事報告
をする　太田　忍君

皆さんよろしく
御願い致します。


